

Neue Ausstellungsräume in einem tollen Ambiente schuf Klaus Angerer

Galerie Angerer Vomperbach – ein Leben für die Kunst

Als der Schwazer Klaus Angerer vor fast 40 Jahren zum Direktor der Volksschule Vomperbach bestellt wurde, schuf der Kunstliebhaber im Schulgebäude die nach ihm benannte Galerie. Was damals noch als Novität für ganz Österreich galt, entwickelte sich alsbald zum Treffpunkt zahlreicher Kunstinteressierter und gewann auch im Laufe ihres Bestehens großes Ansehen im Kreise in- und ausländischer Kunstexperten.

VOMPERBACH (ms). Dass Malen für Angerer mehr als nur ein Hobby darstellt, erkannte man zwar schon oft in der Vergangenheit, wird aber nun mit den zu einer Galerie adaptierten Räumlichkeiten im Untergeschoß seines Hauses in Vomperberg einmal mehr auf



Galerist Klaus Angerer lädt in seine neuen Ausstellungsräume.

Foto: Steurer

eindrucksvolle Weise bewiesen. Dabei scheute Angerer weder Kosten noch Mühen um für die Besucher auf rund 160 m² ein tolles Ambiente zu schaffen.

Zusammen mit der großzügigen Gartenanlage mit Skulpturen bildet die Galerie ein Gesamtkunstwerk. Mit der neuen Galerie Angerer ist die Region nicht nur um einen attraktiven Anziehungspunkt reicher, sondern belebt zudem auch die Vomper Kulturszene. Besucher sind jederzeit unter telefonischer Voranmeldung willkommen. Tel: 0664/40 24 385 oder 05242/72472.